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«SE ANTONINO
Ruggiano sarà il
candidato unita-

rio della Casa delle Liber-
tà, ne sarò doppiamente
contento; ma ad oggi non
posso smentire, come mi è
stato chiesto di fare, la mia
candidatura a sindaco del-
la città»: con queste parole
il senatore Gustavo Selva
conferma la nota inviata
dal Movimento «Quelli
del 94» di Annalisa Bre-
schi, ma soprattutto parla
del consenso unanime già
avuto da parte dell’onore-
vole Maurizio Ronconi
(Udc), dal coordinatore re-
gionale di Fi Luciano Ros-
si e, qualche mese fa,
dall’onorevole Domenico
Benedetti Valentini. La
candidatura di Selva, se
confermata, sarà dunque
espressione di tutto il cen-
trodestra, compresa
quell’Udc che finora non
ha preso posizioni ufficiali
sul giovane avvocato Rug-
giano. Selva, che è molto
affezionato all’Umbria tan-
to da cercare in questa re-
gione anche una casa, ha
chiaro in mente cosa fare
per la città di Todi, dalla
valorizzazione dell’im-
menso patrimonio turisti-
co, nonché della sua spiri-
tualità, così forte in queste
terre, ad un festival degno
di questo nome, fino ad
aiuti concreti per i giovani
attraverso scuole di specia-
lizzazione. Cultura, arte,
formazione professionale
e rispetto ambientale sono
alcune delle sue priorità e
a chi gli prospetta, come
possibile deterrente, il fat-
to di essere estraneo, an-
che quanto ad origini, alla
città di Jacopone, rispon-
de: «Lo fu anche il sinda-
calista Luciano Lama, ex
comunista e sindaco di
Amelia per tanti anni».

Susi Felceti

FUORI PROGRAMMA mo-
vimentatissimo al centro
espositivo di Umbriafiere tra-
sformato in un «ranch» del

vecchio West, durante gli ultimi
preparativi per l’allestimento di
Agriumbria 2007, la grande esposi-
zione zootecnica che si apre ufficial-
mente oggi. Una vacca maremma-
na, infatti. è sfuggita al controllo de-
gli stallieri che la stavano trasferen-
do insieme al toro dal camion ai
box sotto le pensiline della struttu-
ra fieristica. Il bovino di straordina-
rie dimensioni (pesante 8 quintali
e con delle corna lunghissime, che
nel tramestìo si sono spezzate), ap-

partenente ad un allevamento di Vi-
terbo, si è infuriato mentre si svol-
gevano le operazioni di scarico ed è
uscito dal perimetro della fiera. La
fortuna ha voluto
che, anziché prose-
guire per le vie
dell’adiacente area
industriale, la vac-
ca ha attraversato
la strada entrando
nel cortile del ma-
gazzino comunale,
un capannone che è proprio davan-
ti all’ingresso di Umbriafiere. Gli
addetti hanno immediatamente
chiuso il cancello fronteggiando

l’emergenza, mentre arrivavano
sul posto i carabinieri del Radiomo-
bile di Assisi, una pattuglia della
Polizia municipale, oltre ai veteri-

nari che hanno la
sede distrettuale
sulla stessa via.

L’ANIMALE in-
furiato, non ha da-
to segni di desiste-
re continuando
ad aggirarsi nel

cortile senza sosta per oltre due
ore. La confusione e la gente accor-
sa numerosa sul posto non hanno
contribuito a riportare l’idispensa-

bile tranquillità. Vani i tentativi di
sedarla da parte della polizia veteri-
naria, che ha usato proiettili conte-
nenti sonnifero. Solo l’arrivo di un
tecnico dell’Asl di Foligno, intor-
no alle 18, utilizzando un anesteti-
co più potente ha vinto la resisten-
za dell’animale. Poi, a fatica si è riu-
sciti a caricarlo sul camion per ri-
portarlo a Viterbo insieme al toro.
L’altra emergenza, quella stradale,
invece è stata risolta con anticipo.
Dopo frenetiche consultazioni del-
le autorità comunali con l’Anas, è
stato rimosso il cantiere dove si
svolgevano lavori di riasfaltatura.

Massimo Stangoni

T O D I

Selva (An)
«Candidato unico

o mi presento»

A S S I S I

Sanità regionale
Il Comune

alla Conferenza

OSPEDALE e frana,
temi «caldi» fra ini-
ziative e polemi-
che. Il Comune par-

teciperà ufficialmente alla
Conferenza programmati-
ca indetta per l’11 aprile al-
la Sala del Notari, a Peru-
gia, per avviare la riflessio-
ne sull’aggiornamento del
Piano Sanitario Regionale.
Il sindaco Claudio Ricci,
nel confermare all’assesso-
re Rosi e al Direttore
dell’Usl 2 Legato la sua par-
tecipazione, ha ricordato,
con una lettera, la richie-
sta, già avanzata durante il
Consiglio comunale svolto-
si nelle scorse settimane,
di classificare il nosocomio
in modo «speciale» e non
come ospedale «di territo-
rio». «Questo per continua-
re nella valorizzazione dei
reparti esistenti — sottoli-
nea Ricci —, come il ‘Pun-
to nascita’, Pediatria, Pron-
to Soccorso, Chirurgia e
Medicina; e pensare ad
una serie di nuove attività
di specializzazione».

LA POLEMICA riguarda
invece la frana di Torgio-
vannetto e il recente inter-
vento di Francesco Ferran-
te, senatore dell’ Ulivo.
«Apprezziamo i sentimen-
ti di ‘vicinanza’ del senato-
re dell'Ulivo Francesco
Ferrante — si afferma da
Palazzo dei Priori —, ma
lo rassicuriamo che, grazie
al lavoro congiunto di Co-
mune, Comitato Torgio-
vannetto, che è stato fonda-
mentale in questa vicenda,
Provincia e Regione, è sta-
to trovato un finanziamen-
to di ben 2,5 milioni di eu-
ro, essenziale per la soluzio-
ne del problema». Proprio
oggi — continua la nota
del Comune — si riunisce
il Comitato inter-istituzio-
nale.

M.B.

B A S T I A

Pomeriggio da tori, paura

IMPREVISTO La mostra taurina
in Fiera si trasforma nella corrida

AGRIUMBRIA
Vacca maremmana

di otto quintali
fugge per ore dall’expo
Inferocito il «maschio»


